



AGENCIA UNO

El fin de semana hubo casi mil casos de Covid

El Ministerio de Salud (Minsal) informó que durante el fin de semana la región tuvo 949 casos de Covid-19 en la región de los cuales, el sábado se registraron 551 y el domingo 428 contagios. Respecto a este último día, 128 personas presentaron síntomas y 152 fueron asintomáticos. Además, la región registró

1.874 exámenes PCR analizados, de los que 291 dieron positivo. Esto, dejó una positividad diaria del 15,53%.

En relación a las comunas, Antofagasta tuvo 267 casos de Covid-19, seguido de Calama con 105, Tocopilla 17 contagios, Mejillones 8, San Pedro de Atacama también con 8 casos, María Elena 4 y Taltal con 2

contagios de Covid-19.

En tanto, los casos activos, en tanto, se mantienen en torno a los 2.600. En particular, hoy la zona alcanzó las 2.624 personas que aún no se recuperan de la enfermedad y una tasa de incidencia del 369,8.

Por otro lado, desde que inició la pandemia, Antofagasta ya acumula 1.547 fallecidos. ☹️

LA REGIÓN REGISTRÓ CASI MIL CASOS DE COVID-19 DURANTE EL FIN DE SEMANA.